
10月6日、衆議院議長に対して地方自治法第99条の規
定による意見書を提出しました。その内容は以下のと
おりです。
太陽光発電施設建設に係る法整備を求める
意見書（抜粋） 
　固定価格買取制度により急増した太陽光発電施設に
ついては、豊かな自然を破壊してまで進められる開発行
為は、自然エネルギーの活用の趣旨と相反するもので
あり、本末転倒極まりない。 
　また、施設の設置が要因となる被害が度々発生する
など、周辺環境へ及ぼす影響も露見しており、甚大な
被害をもたらす災害の発生も懸念される状況となって
いる。 
　さらには、地域住民や自治体との間でトラブルが頻
発するなど、地域コミュニティをも破壊する要因となる
とともに、開発を巡り、訴訟にまで至るケースも有り極
めて深刻な状況となっている。 
　こうした再生可能エネルギー発電施設における諸問
題は、多くの自治体が抱えており、都道府県や市町村で
は、太陽光発電施設建設に関するガイドラインの策定・
指導や条例制度など、課題への対応に非常に苦慮して
いる。 

　よって、国においては、太陽光発電施設に係る次の事項の
実現のため、適切な処置を早急に講じられるよう強く要望
する。 
１、固定価格買取制度の設備認定において地元住民への事
業説明と合意形成、地元自治体との事前協議及び環境調査
などを義務化とする法整備を図ること。 
２、施設の安全性を確保するための造成、地盤強度等に関
する設計基準や施工・管理に関する基準等の整備及び発電
事業者に基準等の遵守と実効性を確保する。

山梨県馬術競技場の整備に関するご報告 
八ヶ岳南麓の地域振興のために、平成26年11月と平成

28年2月の二度にわたり、馬術競技場の整備を要望してまい
りました。その結果、昨年度は八ヶ岳南麓地域観光振興事
業により障害物の整備や観覧席等の設置（約5千３百万円）
が実現し、本年度は、審判室や会議室を備えた本部棟等の
建設（約４千４百万円）に取り組むこととなりました。 
　また、懸案でありました老朽化の著しい厩舎とホースマネー
ジャー棟の整備に関する所要の経費（約３億４千万円）を
県は１２月議会に計上したところであり、皆様と共に要望し
てまいりました内容が実現に至る次第となりましたのでご
報告申し上げます。 

＜整備の概要＞ 
・国際基準を満たした 
150頭規模の厩舎の整備 
・ホースマネージャー棟 
の整備 

山梨県馬術競技場に
おける平成29年度
の競技大会の決定。 
過日開催された日本馬術
連盟の理事会において、
平成29年度の「全日本ヤング総合馬術大会」と「全日本ジュ
ニア総合馬術大会」の開催が決定されました。 
　「全日本ヤング総合馬術大会」は、本県で初めての開催で、
また、「全日本ジュニア総合馬術大会」は、本県で3年連続
して開催されている大会である。 
　このような全国規模の大会を開催することで、多くの選手
や大会関係者が八ヶ岳南麓地域を訪れます。そして、さらな
る地域の活性化につなげていくためにも「全日本ジュニア障
害馬術大会」の開催を目指し、今後とも馬のまち小淵沢が
一層発展されますよう取り組んでまいります。

寒さもひとしお身に染みるころ、北杜市の皆様にはま
すますご健勝のこととお慶び申し上げます。 
　大方の予想を覆しトランプ氏がアメリカ合衆国の大統
領に当選し、アジア地域においても韓国の政治的な混乱、
中国の覇権主義的な行動による摩擦など、激動の時代と
言える状況下、安倍首相はいち早くトランプ次期大統領
と会談し、世界の継続的な発展を希求するとともに、東
南アジアとの関係改善に努めるなど日本への期待が高ま
る一方で、我が国では大きな転換期にあり、地域におい
てもはっきりした方向性を打ち出していかなければなら
ない時期を迎えています。 
　その最も大きな課題は人口減少への対処であり、日本
創成会議の報告によれば、2040年には全国896の市町村
が消滅の危機に直面するとの試算結果が公表されました
　北杜市でも、２０１０年の総人口４６、９６８人が、
２０４０年には３２，８８０人に４３パーセント減少す
るとの厳しい推計がなされており、こうした人口減少の
厳しい状況について、私たち北杜市民もあらゆる世代が
現状を認識し、速やかに対策を講じていかなければなら
ない状況となっています。 
　これからも私は、人口減少の課題に正面から向き合い、
子供たちの笑顔を糧にして、若者の行動力、女性のきめ
細やかな発想、お年寄りの豊かな経験などに支えていた
だきながら、地域産業の振興をはじめ、ヒト、モノを地
域に呼び込む中部横断自動車道やリニア中央新幹線など
の基盤整備、新エネルギーの活用と規制など、地域活性
化のための取り組みに邁進してまいります。 

　さて、横内正明前知事が、この度の秋の叙勲で旭日重
光章を受章されました。 
「暮らしやすさ日本一」の実現に向けた知事８年間のご
功績は多岐にわたり、改めて申し上げませんが、横内前
知事とともに山梨の発展のため全力を注いできた私にとっ
てもこの上ない喜びであり、ご受章を心からお慶び申し
上げます。 
　また、教育分野で長坂町の板山武人様が瑞宝双光章を
受章されるとともに、県政功績においては、地方自治（消
防）分野で高根町の三井和雄様が表彰されました。 
　お二人は、地域の人づくりや安全に長年にわたりご貢
献された功績が評価されたものであり、心からお祝い申
し上げますとともに、これからも地域社会の発展にご貢
献いただきますようお願い申し上げます。

Activities

浅川力三 県政だより
第53号ホームページアドレス　http://www.asakawa-rikizo.net

誠意・熱意・創意・勇気を持って「熱き心で行動する男」

県議会議員 浅川 力三

激動の時代に、活力ある地域づくりを目指して 
子供に夢を！青年にチャンスを！お年寄りに安心を！

http://www.asakawa-rikizo.net
http://www.asakawa-rikizo.net


浅川力三プロフィール 
浅川力三／昭和22年７月８日生 
昭和41年／須玉商業卒業 
昭和45年／拓殖大学卒業 
昭和49年／昭和薬科大学卒業 
昭和59年／八ヶ岳青年会議所創立 
メンバー 副理事長
平成9年／清里小学校ＰＴＡ会長 

平成10年／高根町議会議員 初当選 
平成13年／高根町議会副議長 
平成15年／県議会議員  初当選 
平成16年／清里観光振興会長 
平成17年／決算特別委員長 
平成18年／出資法人調査特別委員長
山梨県雪合戦連盟会長
北杜肝友会　相談役

平成19年／農政商工観光委員長 
企業会計決算特別委員長 
平成20年／総務委員長 
平成21年／第105代県議会副議長
北杜ライオンズクラブ 会長 
オール山梨青年会議所シニア会長
公益社団法人 
やまなし観光推進機構　副会長

平成22年／県共同募金会 会長 
県緑化推進機構 会長 
平成23年／第120代県議会議長
産業技術短期大学校　後援会長
平成25年／
NPO法人 ポールラッシュの会 会長 
一般社団法人　
北杜市観光協会 会長

平成26年／
予算特別委員長
山梨県躰道協会 会長 
第10回ヤーコンサミットin八ヶ岳　会長 
平成27年／リニア議連研究委員会　委員長 
県自転車競技連盟　会長 
平成28年／県立北杜高等学校同窓会　会長 
山梨県監査委員
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北杜市の青空のもと、活力ある地域づくりを目指して
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11月5日  
第3回増富もみじまつりウォーク 
約600人以上の参加者が美しい秋の風景の中で、
爽やかなウォーキングを楽しみました。

10月7日　第7回 菜の花プロジェクト！ 
高根西小学校の児童と小池集落の皆様、観光協会の
皆様、県農政部の皆様総勢200名を超える参加者全
員で菜の花の種蒔きを行いました。

10月15日16日 ポールラッシュ祭 ～カンティフェア
2016～を開催しました。
国際児童絵画展に受賞した
子供達を表彰しました。

11月13日  
第50回全日本躰道選手権大会 
県躰道協会会長として東京夢の島で行われた大会に
出席し、来年7月に山梨県小瀬で開催する第7回世界
大会のアピールをいたしました。

10月22日 森のようちえんピッコロ（須玉町津金地区）
自然の中で生き生きと過ごす子どもたちの運動会に参加しました。

10月2日 
第8回グランフォンド八ヶ岳を開催！ 
今年も好天に恵まれ1500人を超えるの参加者を
迎え、地元の400人を超えるボランティアの皆様
にお手伝いいただきました。ありがとうございま

11月20日　 
美し森の環境整備
今回もレンゲツツジの育成
活動の一環で北杜市観光協
会を中心に50名を超える
ボランティアの方とともに
参加しました。

10月8日 

第4回八ヶ岳TRAVERSE ！ 
日本を代表するトレイルランナー山本健一
氏の監修による小淵沢観音平とサンメドウ
ズを結ぶ32kmnのコースを180人が疾走
しました。

11月25日 
農林水産物等輸出促進全国協議会総会 
安倍総理大臣出席のもと、山梨大使のデビッ
ト・リンさんが大臣表彰されました。

こぴっとの三井代表とともに駆けつけました。




